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Hugo Sotta, atleta do G.D.B. Leça é mais uma das promessas do basquetebol Português. Alto
para a sua idade,  joga nas posições interiores,    tradicionalmente muito desfalcadas no nosso
país. Hugo deverá integrar a selecção de SUB-16 que este ano vai participar no Campeonato
Europeu a realizar em Portugal.
   
  Hugo está no Desportivo de Leça desde finais do ano 2005. Entrou por isso, praticamente a
meio da época 2005-2006, para a equipa de Iniciados B, onde começou a sua aprendizagem.
Agora, que estão apenas completados 3 anos de actividade, a sua rápida ascensão como
atleta e jogador de basquetebol é notória e registada pelo meio desportivo.
   
  Ainda em idade de  Cadete foi eleito MVP e Melhor poste na final distrital de Juniores "B"
deste ano, e Melhor Poste na Final distrital de Cadetes.
   
  Não indiferentes a estes e a outros registos, os sites GDBL &  Planeta Basket associaram-se
numa entrevista, conjunta.
   

  

  

Nome: Hugo César Correia S. Sotta
  Data de Nascimento: 15-07-1993
  Signo: Caranguejo
  Clube: G.D.B. Leça
  Anos de Prática: 3 anos e meio
  Treinadores: Tó Querido, Pedro Regado 

  

  

  Com que idade começaste a jogar basket?
  Tinha 12 anos.
   
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  Neste momento não tenho ninguém que jogue na minha família mas já tive um primo que era
da Selecção Nacional.
   
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Quando entrei para o Basket não foi pela modalidade em si, foi pela necessidade de começar
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a praticar algum desporto, então como já era alto comparado com os miúdos da minha idade os
meus pais deram-me a opção de ir para o Basket.
   
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  5 vezes. Uma hora e meia por dia.
   
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Sim claro, tanto revistas como artigos e vídeos na internet.
   
  O que sentes quando marcas um cesto?
  É uma sensação boa como é óbvio, que deixa a vontade de querer marcar mais a seguir.
   
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Ambas têm valor pois um triplo além de valer mais pontos é um lançamento difícil pois é
realizado de uma maior distância mas não há nada como fazer uma boa assistência e assim
fazer também um colega de equipa feliz.
   
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  A minha equipa estar a ganhar estando todos unidos com uma boa atitude e concentração.
   
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  É a minha família dentro de campo, os meus companheiros de "guerra", é poder contar
sempre com eles.
   
  Qual é o teu maior sonho?
  Jogar ao mais alto nível.
   
  O que é que sentes quando o teu treinador te substitui?
  Depende muito do momento. Há alturas que ele me tira e eu sei que posso continuar em
campo e dar mais pela equipa mas também há outros momentos em que sei que não estou a
render o que ele quer.
   
  Que motivos costumam levar o teu treinador a pedir descontos de tempo?
  Motivos relacionados com atitude ou concentração. Ou o mais comum, para afinar alguma
coisa que não esta a bater certo naquele momento.
   
  Qual a posição que ocupas no jogo? É essa a tua posição natural ou preferida, ou
entendes que na generalidade dos jogadores "a posição preferida" não existe?
  Claro que posição preferida de um jogador existe pois pode ser essa posição onde ele se
sente bem ou joga melhor, eu jogo a poste mas gostaria de jogar era a extremo pois já tive
experiencia de jogar nessa posição e também rendia bastante. Acho também que o meu futuro
passa por essa posição.
   
  Qual é a tua reacção depois de uma vitória?
  Sensação de alegria.
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  Qual é a tua reacção depois de uma derrota?
  Desilusão. Saio do jogo e vou para casa pensar muitas vezes no que aconteceu e onde as
coisas falharam.
   
  Se pudesses escolher um jogador Português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Nuno Marçal.
   
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Pau Gasol.
   
  Quais os objectivos para esta época?
  Nesta época gostava de ganhar o campeonato Inter-Selecções em Portimão (já esta), ir á F4
Nacional por Cadetes e ir ao Europeu.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Descansar, divertir-me, estar com os amigos e família.
   
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  É obvio que tira e muito mas com um bocadinho de esforço tudo se concilia.
   
  Achas que a tua carreira passa por alguma função ligada ao basquetebol?
  Não sei, mas gostava.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  É recompensado pois aprendo imensas coisas que vão para alem do basquetebol alem de
fazer muitas amizades que ficam para a vida.
   
  O que sentes ao jogar basket?
  Alegria pois estou a fazer o que gosto.
   
  Algum momento marcante que tenhas vivido no basquetebol?
  As minhas primeiras internacionalizações.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Nike.
   
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  Vídeos.
   
  Para os atletas mais jovens, que mensagens lhes deixas?
  Nunca desistam dos vossos sonhos, corram sempre atrás daquilo que ambicionam e não
desistam por aparecer obstáculos pois isso faz parte da carreira dos melhores.
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